

Educación premia al IES San Isidro y a las hermanas Lara Martínez

El Instituto de Enseñanza Secundaria "San Isidro" ha sido galardonado con uno de los premios del Día de la Enseñanza de Castilla-La Mancha, por su proyecto continuo de mejora de la oferta educativa. El galardón reconoce que El IES "San Isidro" es un centro innovador que presta especial atención a la educación integral, tratando de eliminar cualquier discriminación e integrando a los alumnos desmotivados y con riesgo de grave desescolarización.

El centro debía haber recibido su premio el pasado día 28 en la localidad conquense de Mota del Cuervo, durante el Día de la Enseñanza de Castilla-La Mancha. Sin embargo, este acto se aplazó debido a la ola de frío y será finalmente el próximo día 12 de febrero, en la misma localidad, cuando el "San Isidro" reciba su premio.

Pero no ha sido esta la única buena noticia para la educación azudense. Las hermanas María y Laura Lara Martínez han recibido el premio "Uno" que la Universidad de Alcalá de Henares concede a los mejores expedientes en cada una de sus licenciaturas.



Los responsables provinciales y municipales de Educación visitaron los centros educativos de Azuqueca

Ayuntamiento y Junta se coordinan para reformar los colegios azudenses

La delegada provincial de Educación, M^a Ángeles García, se desplazó el 27 de enero a Azuqueca, donde mantuvo una reunión de trabajo con el alcalde de la localidad, Florentino García Bonilla, y con la concejala de Educación Elisa Cansado. En el encuentro, los responsables provinciales y locales de Educación trataron "las diferentes necesidades que presentan los centros educativos de Azuqueca y la manera de abordarlos, tanto por parte nuestra como de la Delegación", explica Elisa Cansado.

Tras la reunión en el Ayuntamiento, delegada y

concejala se desplazaron a diferentes centros escolares "para ver sobre el terreno cuáles son las actuaciones más urgentes y quién se va a hacer cargo de ellas en cada caso", afirma la responsable municipal de Educación, quien además se ha congratulado del anuncio realizado por el Consejero de Educación, José Valverde, cuando afirmaba que las obras que lleva a cabo la Consejería para la construcción del quinto colegio público de Azuqueca "avanzan a buen ritmo y estarán completamente finalizadas para acoger a sus alumnos a principios del próximo curso".

Educación organiza dos campamentos para los más pequeños

La Concejalía de Educación ha organizado dos actividades para que los más pequeños puedan ocupar de una manera lúdica los días no lectivos que se avecinan con motivo de la Semana Blanca, al mismo tiempo que servirán también para ayudar a las familias en las que trabajan ambos cónyuges.

Se trata de dos campamentos que se desarrollarán los días 7, 8 y 9 de febrero en las instalaciones del colegio "Siglo XXI" y en la granja escuela "El Trébol". En el primero se desarrollarán talleres como el de creación de disfraces, elaboración de posavasos o fabricación de recuerdos. Habrá dos opciones horarias distintas, de 8 a 14 y de 10 a 14 horas.

Los precios, dependiendo del horario elegido, serán de 10 y 12 euros, respectivamente. Mientras, en el segundo de los campamentos los participantes realizarán actividades propias de la granja escuela. En esta ocasión el horario es de 8,30 a 15,30 horas y el precio, con comida incluida, será de 40 euros. Los interesados en participar pueden entregar las inscripción en la conserjería del Ayuntamiento hasta el próximo 3 de febrero.

Cinco estudiantes de Estados Unidos realizan prácticas en departamentos municipales

Conocer el funcionamiento de los distintos servicios municipales es el objetivo de las prácticas que realizan cinco estudiantes norteamericanos en el Ayuntamiento de Azuqueca. Al igual que otros años, estos jóvenes llegan a nuestra localidad gracias a un convenio entre el Consistorio, la Universidad de Alcalá y la de Maryland, en Estados Unidos, de donde proceden estos estudiantes. Los jóvenes norteamericanos estudian un año de sus carreras en la Universidad de Alcalá y durante tres meses

estarán colaborando en departamentos municipales tales como la biblioteca, la concejalía de Juventud, los Servicios Sociales y el Gabinete de Comunicación. "El objetivo es conocer cómo funcionamos, con qué recursos contamos, en definitiva, saber algo más de los servicios que ofrece un ayuntamiento español", afirma Oti Sánchez, concejala de Cultural. Esta colaboración del Ayuntamiento azudense con el mundo universitario se mantiene desde hace cerca de una década.



Presentación del libro "Estampas de mi pueblo"– Los alumnos de cuarto de diversificación del instituto Arcipreste de Hita, coordinados por la profesora Ana Aguilar, han elaborado un libro que, bajo el título "Estampas de mi pueblo", recoge fotografías del ayer y el hoy de Azuqueca. El libro ha sido editado por el propio instituto con financiación europea, y fue presentado el día 19 de enero, en un acto al que asistieron la directora general del Libro de Castilla-La Mancha, Eva Ortiz, y el alcalde de Azuqueca, Florentino García Bonilla.